
 

 

 

C O M P T E - R E N D U  
C M E  

 

 

Du 15 DECEMBRE 2020 
  

 

 
L’an deux mille vingt, le  15 décembre à 17 heures, le Conseil Municipal des Enfants légalement convoqué, s’est réuni à 
la mairie sous la présidence de Monsieur Rafaël BRANDAO, maire. 
 
Etaient présents :  
Rafaël BRANDAO, Célia BONIN, Antoine COLOMBE,  Anne-Sophie DELAB,  Jade FRANCESCHINI, Marie GARIN, Lou 
RIBEIRO.  
 

 
Etait excusé : Le maire, Olivier DELMER 
 

 
Assistaient en outre : Lana LINGLAIN et Mila LINGLAIN 
 
Elisabeth LONGUEVILLE, Annie SIROLLI, Magali SZETAK pour Boissise-la-Bertrand 
Marie CORNET VERNET pour Boissettes 
 

Présidente: Elisabeth LONGUEVILLE 
Secrétaire : Jade FRANCESCHINI 
Assesseurs:  

 

 
Ordre du jour : 

- Validation du compte rendu du CME du 17 novembre 2020, 
- Quizz sur les documents distribués le 17 novembre 2020, 
- Point sur les dessins et cartes à distribuer pour Noël, et distribution des colis de Noël aux personnes âgées. 
- Travailler sur le projet « Ré aménagement de la cour de l’école » 

 

 

 
Il est procédé à l'appel. 
 
1- Lecture et validation du compte-rendu du CME du 15 novembre 2020 
 
 
2- Documents à prendre lors des CME 
Madame Elisabeth Longueville rappelle les documents à amener lors des CME : 

- La convocation et l’ordre du jour 
- Le compte-rendu du dernier Conseil 

 
 
3 – Quizz  
Un quizz est proposé aux membres du Conseil. 
Répondre pour le prochain Conseil à la question suivante : 

- Qui a rendu l’école obligatoire et gratuite ? 
 
 
 



 
4 – Cartes de vœux pour les personnes âgées 
Les dessins pour les cartes de vœux qui seront données aux personnes âgées de la commune sont remises par les 
Membres du Conseil à Madame Longueville. Des photocopies seront faites. 
 
 
5 – Ré-aménagement de la cour de l’école 
Après avoir fait le plan de la cour de l’école, les Membres du CME font les propositions suivantes pour le ré-
aménagement de la cour de l’école : 

- Buts mobiles pour le football 
- Marelle 
- Petits chevaux 
- Un escargot 
- Faire des lignes de courses 

 
Le potager pourrait être  disposé le long du mur en pierre de l’école.  
Des devis vont être demandés. 
Le projet sera voté par l’ensemble des élèves mais il devra être validé par la municipalité pour sa réalisation. 
 
Le prochain conseil est fixé le jeudi 14 janvier 2020 à 17H00 à l’école. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 


